

La « démocratie participative », deux mots qui peuvent changer totalement votre rôle d'habitant en vous donnant tous les moyens d'imaginer et de construire collectivement un avenir durable et désirable pour notre ville dans les décennies à venir.

Solidarité, alimentation, santé, culture, déplacements, transition écologique, projets d'aménagement et tant d'autres sujets, dont vous seriez les acteurs !

La majorité municipale se contente de faire de la « démocratie représentative » car elle a été élue pour 6 ans et a donc choisi de prendre les décisions sans impliquer les habitants.

Au contraire, nous recommandons la participation des citoyens et citoyennes aux

prises de décisions communes, à travers des démarches de co-construction. Les bénéfices sont nombreux : appropriation, adhésion et engagement de la population, satisfaction des usagers, création de lien social et respect du cadre de vie.

Nous souhaitons rendre notre ville plus transparente, coopérative et participative !

Si ces sujets vous intéressent, nous vous invitons à participer à un moment d'échange lors de notre « café-débat » vendredi 24 novembre de 20h à 22h à la Brasserie Le Plat d'Étain, à Sens.

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité